

五島市中総体球技・武道大会 応援ありがとうございました



さつきやま魂



県大会出場おめでとう！

- ・剣道競技女子個人1位 野瀬 咲香さん
- ・柔道競技女子個人1位 清水 葵芳さん



五月二十六日、市中総体球技・武道大会が行われました。各種目で、崎中生は、「さつきやま魂」を發揮し全力で頑張りました。当日は、保護者の皆様、地域の方々の多数の応援が、間違いなく子どもたちの力になっていました。本当にありがとうございました。

崎山中学校だより
6月3日 第4号
文責 校長 山下



陸上大会に向けての決意及び応援メッセージ
(玄関横の黒板に掲載しています。)

- ・開会式 9 9 8
- ・競技開始 0 0 0 40
- ・オープニングセレモニー

市中総体陸上競技大会迫る！
来る九日(日)開催

来る六月九日、球技・武道大会に引き続き、市中総体陸上競技大会が実施されます。今年度は、陸上競技場が改築され、全天候型競技場になり初めての開催です。

先日、改築された陸上競技場で初めて練習を行いました。生徒の感想を聞くと、走りやすいようで、ほとんどの生徒が自分自身の昨年度の記録を伸ばしていました。当日は、好記録が期待できそうです。全員が、今までの自己記録を更新し、一人でも多くの生徒が県大会の出場権を獲得することを期待しています。

なお、競技開始予定時刻等は次のとおりです。

【陸上大会の思い出】
今から約四十年前、岐宿中代表として陸上大会に参加した。私は、三種競技(百、砲丸投、走高跳)の練習をしていた。百と砲丸投はまずまずだったのだが、走高跳が苦手で、練習でバ1を3本折った。1m50cmをクリアすることが課題だったのだが、練習では一度だけしかクリアできなかった。当時の監督の先生から、「どうする？」と聞かれ、本当は三種競技に出場したかったのだが、自信のなさから走高跳への出場を選んだ。結局、大会では予選落ちで、自己記録更新もできなかった。あの時、「たとえ失敗してでも三種競技に挑戦するべきだった。」と、今でも後悔している。

「ひじき採り」ひじき
昨年度十年ぶりに復活した「ひじき採り」ですが、今年度は六月十七日(月)に行う予定です。今年度は、諸事情により、部活動等の財源にはなりません。しかし、ふるさとの幸を感じる貴重な体験学習になると思っています。

今回、崎山漁協の協力を得て、一年生と二年生で体験学習を行います。教職員と生徒で対応しようと考えておりますが、参加を希望される保護者の方がおられましたら、担任まで御連絡いただければと思います。